

Moderner Unterricht ...Also, es ist so liebe Kinder:

Die Erde ist eine Kugel auf der alles überall gleich ist. Der liebe Gott, der übrigens auch überall gleich ist, hat sie aus einer Explosion gemacht und alles was darauf entstanden ist mit seiner Liebe ausgestattet.

Den Krokodilen hat er z.B. riesige Reißzähne gegeben, damit sie besser Fleischfetzen aus ihren Opfern herausreißen können und die Rinder hat er mit einem ungeheuren Appetit auf Gras ausgestattet, damit sie alles kahl fressen können.

Alles ist im Gleichgewicht und alles ist wundervoll eingerichtet!

Auf der Erde hat es, praktisch von Anfang an eine Evolution gegeben. Das bedeutet: Alle vorkommenden Lebensformen sind in verschiedene Stufen eingeteilt, von denen schließlich die Stufe der Säugetiere die höchste von allen ist.

Da gibt es liebe Raubtiere und liebe Pflanzenfresser, die sich genetisch voneinander unterscheiden. Sie alle besetzen ihre Nische um zu überleben, aber sie sind durchweg friedlich. Den Menschen tun sie nichts, wenn der Mensch nur recht lieb zu ihnen ist.

Auch die Menschen selber sind grundsätzlich lieb zueinander. Unter den Menschen gibt es ja auch keine Evolution mehr, weil alle Menschen gleich sind. Und weil sie so gleich sind, lieben sich die Menschen untereinander...also fast! Denn es gibt natürlich eine Sorte unter den Menschen die sich in ihrer Bosheit von den anderen, den lieben unterscheidet.

Man fasst diese Menschen unter dem Oberbegriff „Der alte weiße Mann“ zusammen und man meint damit, daß der „Alte weiße Mann“ an allem Schuld ist. Der „Alte weiße Mann“ hat Kriege geführt und die ganze Welt erobert. Die anderen, die Roten, die Gelben, die Schwarzen und die Braunen waren durchweg friedlich. Sie haben zum Lieben Gott gebetet, sie haben geschuftet wie die Brävsten aller Braven, oder sie haben sich geliebt auf Engel komm raus, komm raus und komm raus, oder sie haben ihre Jagdgründe durchstreift, um frei uns stolz zu sein.

Die „Alte weiße Frau“ gibt es aber nicht, weil Frauen grundsätzlich an nichts schuld sein können. Sie sind schöner und klüger als Männer, als weiße Männer, sie lieben schöner und besser als Männer, als weiße Männer und sie verstehen die Welt und überhaupt alles besser und schöner als Männer – als weiße Männer! Deshalb sind die weißen Frauen auch bei allen anderen Männern, nicht nur den weißen besonders beliebt. Aber natürlich nicht beliebter als schwarze, gelbe, rote oder braune Frauen.

Nachdem der „Alte weiße Mann“ also eher dumm, eher kriegerisch, eher ungerecht und eher ausbeuterischer ist als andere Männer, muss er in Zukunft verachtet und ersetzt werden. Dabei hilft uns die Bildung einen großen Schritt weiter...besonders wenn wir zurück in die Geschichte der Menschheit blicken. Wir wissen heute (zum ersten Mal ganz genau), daß alle Menschen aus Afrika kamen und schwarz waren. Deshalb sind die schwarzen Menschen auch die richtigsten Menschen auf der ganzen Welt. Sie sind überall zuhause, sie gehören überall hin, außer es wohnen die Gelben dort – denn da gehören nur Gelbe hin.

Aber der Ur-Europäer war eben schwarz! Erst durch eine Vielzahl von ungünstigen Einflüssen und Rückentwicklungen wurden Schwarzen zu Weißen und dann, durch einen gravierenden Fehler im Erbgut sogar ganz hell und schlimmer Weise auch noch manchmal blond. Das sind die Schlimmsten überhaupt. Sie müssen schnellstens rückvermischt werden, damit die Welt wieder gesund werden kann.

Von allen „Alten, weißen Männern“ sind übrigens die in Deutschland am verabscheuungswürdigsten. Sie wohnen in keiner Heimat, weil „Heimat“ besonders in Deutschland, kein Ort ist. Das haben sie sich redlich verdient. Sie haben die beiden einzigen Kriege der Weltgeschichte angefangen und verloren, weil sie durch und durch schlecht sind und die anderen alle durch und durch

gut...außer sie sind weiß, dann nicht so ganz.

Aber auch hier ist es wieder ganz wichtig mit Hilfe der Bildung eine Besserung herbeizuführen. Wir müssen den Weißen nur sagen, daß sie schlechter sind als die andern und wir müssen die anderen, die niemals Böses im Schilde geführt haben soweit hochbilden, daß sie den gegenwärtigen Stand der Technik nicht nur mit-erreichen sondern auch halten und weiter entwickeln können. Das ist ganz einfach. Wir müssen sie nur in ihrer Ansicht der „Alte weiße Mann“ sei eklig bestärken und sie im Schulfach „Erfindungen“ unterrichten.

Dann werden sie auch bestimmt auf absolute Neuerungen auf allen Gebieten der Wissenschaft kommen. Wahrscheinlich werden sie sogar plötzlich davon absehen wahnsinnig viele Kinder zu zeugen und zu gebären die der „Alte weiße Mann“ gar nicht mehr mit-ernähren kann.

Obwohl das ja auch schon wieder egal ist, denn wenn der „Alte weiße Mann“ eines Tages nur noch eine krasse Legende sein wird, ist sowieso alles viel besser. Dann wird die Erde gerecht und schön, dann macht sich die Arbeit von selber, dann erfinden sich die Sachen von selber, dann fliegen wir zu den Sternen und dann lieben wir uns alle so unsäglich, daß es vor lauter Liebe nahezu nicht mehr auszuhalten sein wird...und morgen befassen wir uns mit den Gebrüdern Grimm, die ja auch sehr schöne Märchen ersonnen haben...

© **Alf Gloker**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)